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Weitere Vorgehensweise in Bezug auf die Bepflanzung und Gestaltung der 
Flomersheimer Allee 
hier : Anfrage der FWG Flomersheim 
 
 
Letztes Jahr wurden in der Flomersheimer Allee  7 Platanen nachgepflanzt. Alle ha-
ben den Sommer nicht überlebt,  sind abgestorben.  
Müssen wir uns infolge des Klimawandels nicht fragen,  ob es noch Sinn macht wei-
terhin Platanen zu pflanzen? 
 
Die Allee ist eine geschützte Straße,  wie wir in einer unserer letzten Sitzungen er-
fahren haben und muss deshalb erhalten bleiben. Aber muss diese weiterhin aus 
Platanen bestehen? 
Platanen sind schnellwachsende, flachwurzelnde Bäume die aufgrund des Klima-
wandels nicht mehr in unser Gebiet passen. Jährlich müssen sie mehrmals kontrol-
liert, zurückgeschnitten und das Totholz entfernt werden, um die Verkehrssicherheit 
zu gewährleisten.  
 
Weiterhin nicht zu vernachlässigen sind die Schäden an Fahrbahn und Radweg, die 
durch die Wurzeln entstehen. Hier würden uns die jährlichen Unterhaltungskosten für 
beide Maßnahmen interessieren. 
 
Des Weiteren macht die Massariakrankheit den Bäumen zu schaffen und schwächt 
sie in zunehmendem Maße.  
 
Wäre es aus diesen Gründen nicht zwingend notwendig umzudenken und andere,  
klimaverträgliche, tiefwurzelnde, südländische Bäume zu pflanzen und so im Laufe 
der Jahrzehnte eine angepasste Allee zu gestalten? 
Wir können uns dem Klimawandel nicht verschließen und müssen zeitnah handeln. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Birgit Best  
 
Ortsbeiratsmitglied Flomersheim.  
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